

KOPERNIKUS:

Einige Gedanken über die soziale Konstruktion von Helden

Auf neuen Wegen sehend,
die anderen nicht in der Lage waren zu sehen,
haben Sie Jahrtausende der Tradition
herausgefordert
mit mathematischer Einfachheit.

Die Aberglauben ignorierend,
Sie haben uns gezeigt,
dass wir von anderen Planeten umgeben sind,
die um einen Flammenball kreisen.

Heute werden Ihre Erkenntnisse weitläufig
bewundert;
und Bücher, Gebäude, Satelliten,
und sogar Banknoten tragen Ihren Namen.

Wann auch immer Leute kreativ denken
oder bestehende Vorstellungen herausfordern,
spricht Ihre Stimme immer noch.